

# NON À LA VENTE DES EHPAD DE COUHÉ ET CHAUNAY

Le compte-rendu du Conseil Communautaire du Civraisien-en-Poitou paru dans la presse du vendredi 6 octobre dernier nous apprend que :

**« Le projet de cession des EHPAD de Couhé et Chaunay pourra s'opérer dès le 1er janvier 2018 » !!!**

Qui était au courant ? La population, le personnel, les organisations syndicales des EHPAD, les élus ? Ont ils été informés ?

Qui peut décider en catimini de brader un patrimoine communal ?

Quelle est cette Association des Foyers de Province qui rachète les EHPAD ?

Que vont devenir les salariés ?

Quelle maîtrise sur les prix de journée, sur la charge pour les résidents et leurs familles ?

Doit-on accepter cette opération qui est une conséquence du désengagement de l'état (moins 13 milliard € sur 5 ans) envers les collectivités locales ?

La politique du gouvernement Macron qui organise le démantèlement des services publics pousse les élus locaux à faire entrer dans le secteur marchand des activités qui doivent être sous responsabilité publique nationale et citoyenne ?

Comment réagir ? Quelles propositions ?

Autant de questions dont nous devons débattre ensemble.

Afin de donner la parole aux habitants, aux salariés, à leurs représentants, aux familles de résidents, aux élus, nous vous invitons à participer au débat public que nous organisons

## VENDREDI 13 OCTOBRE

### à 18h30

## à COUHÉ

### salle multimédia - 8 rue Hemmoor



**Sud Vienne**